



## BauLust-kontrovers

**Datum:** 22. Dezember 2025

**Uhrzeit:** 19:00 - 21:00 Uhr

**Ort:** Künstlerhaus, Glasbau Deck 2  
Königsstrasse 93

**Moderation:** Brigitte Sesselmann

## Die 15-Minuten-Stadt - Stadt für besseres Miteinander?

*Vorstellung und Diskussion über eine stadtplanerische Vision und deren Kritik.*

Schöne Visionen sprechen fast alle Menschen an. Dann fragt man sich, warum sieht

**„Wer Visionen hat, sollte zum Arzt gehen“**

Zitat von Helmut Schmidt, das OB U. Maly oft übernommen hat.

unsere Welt so aus, wie sie aussieht? Sind einfach zu viele zum Arzt gegangen statt mal mit Visionen vor Augen andere Wege zu gehen? Warum haben wir statt grüner Oasen nur noch graue Betonwüsten? Warum kann jeder ohne Skrupel mit seinem Privatraum ‚Auto‘ den gemeinsamen öffentlichen Raum verkleinern? Warum schmeissen wir Müll auf die Straße und glauben das ist Freiheit? Warum sind immer mehr Menschen in der Stadt einsam? Fragen über Fragen .... Können wir wirklich so weitermachen wie bisher? Können wir nicht gemeinsam Utopien entwickeln und wenigstens ansatzweise weiter verfolgen? Ist die 15-Minuten-Stadt eine Anregung dazu?

Zum Jahresende wollen wir uns anschauen wie andere an Visionen glauben und sie Stück für Stück umsetzen. Vielleicht ergeben sich daraus Ideen für Nürnberg und das kommende Wahljahr 2026?